

Bezirksausschuss 23
An den Vorsitzenden
Herrn Pascal Fuckerieder

ANTRAG

01.03.2023

Anbindung des neues Alten- und Pflegeheim Franz-Nißl-Straße an den ÖPNV

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss fordert die Stadtverwaltung auf, das derzeit in Bau befindliche neue Alten- und Pflegeheim Franz-Nißl-Straße an den öffentlichen Personennahverkehr bis spätestens zur Fertigstellung im Frühjahr 2025 anzuschließen.

Begründung:

Die ersten Baumaßnahmen für das neue Alten- und Pflegeheim an der Franz-Nißl-Straße haben begonnen. Eine Anbindung an den öffentlichen Personennahverkehr ist bisher nur perspektivisch angedacht. Es ist daher zu befürchten, dass die Anbindung erst bei Fertigstellung der Wohnbebauung im Kirschgelände vorgenommen wird. Da gerade Seniorinnen und Senioren auf einen guten Nahverkehr angewiesen sind um weiterhin ein gewisses Maß an Selbständigkeit zu erhalten, soll entweder die Buslinie 160 oder 165 über die Franz-Nißl-Straße und weiter über die Allacher Straße mit mindestens einer weiteren Haltestelle an der Zwiedineckstraße zur Eversbuschstraße führen. (gesehen vom Oertelplatz aus)

Weitere Vorteile liegen bei der verbesserten Busanbindung der Schülerinnen und Schüler der Carl-Spitzweg-Realschule und Louise-Schroeder-Gymnasium. Bekanntermaßen führt eine gute öffentliche Anbindung auch zu einer Reduzierung des Individualverkehrs.

Gez.

Florian M. Wimmer, Gabriele Hartdegen, Dr. Stefanie Martin, Anne Attenberger, Ingrid Hausmann und Bernhard Freitag